

## Red Salud Armenia ESE adelantó jornadas de salud en diferentes sectores de Armenia



Facilitando el acceso a los servicios de salud, Red Salud Armenia ESE desarrolló jornadas de salud en diferentes sectores de la ciudad. Con estas actividades, se han beneficiado los estudiantes de las Instituciones Educativas la Cuyabra, el Nacional y Teresita Montes, también la población de la comunidad LGBTI del Municipio.

Para las jornadas, Red Salud Armenia ha desplazado sus unidades móviles de salud e higiene oral, y un equipo de salud interdisciplinario para prestar servicios como: consulta médica, consulta de enfermería, higiene oral, entre otras. Además, para realizar actividades educativas tendientes a la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad.

Es de anotar, que la jornada de salud dirigida a la comunidad LGTBI de la ciudad de Armenia, se realizó a través del Plan de Intervenciones Colectivas y tuvo como sede las instalaciones del Centro Administrativo Municipal, en esta, se beneficiaron aproximadamente 30 personas.

La ESE sigue comprometida con la participación en actividades que promuevan el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de Armenia.

